

Erfolge der Horgner Armbrust-Nachwuchsschützen am Zürcher Nachwuchsfinal 30 Meter der Jugend und Junioren in Embrach vom 17. Juni 17

Für den Zürcher Nachwuchsfinal in 30 Meter qualifizierten sich insgesamt fünf Horgner Nachwuchsschützen in den Kategorien «Jugend kniend aufgelegt» (Jahrgänge 2001 – 2005) und «Junioren kniend frei» (Jahrgänge 1997 – 2001).

In der Kategorie «Jugend kniend aufgelegt» haben sich Nicolas Ossa mit 184 Pkt., Melina Burkhardt mit 182 Pkt. und Manuel Senn mit 180 Pkt. qualifiziert. Chantal Schmid vom ASV Ried-Gibswil hat sich als Qualifikationssiegerin mit 185 Pkt. in dieser Kategorie durchgesetzt. Für die Final-Qualifikation mussten pro Nachwuchsschützen 20 Schuss auf 10-er Scheibenwertung geschossen werden. D.h., die maximale Punktzahl beträgt 200.

In der Kategorie «Junioren kniend frei» hat sich Lukas Baumann mit 340 Pkt. qualifiziert. Da drei Junioren sich von der Finalteilnahme abgemeldet haben, konnte Lukas Rieder mit 310 Pkt. nachqualifiziert werden. Sara Hügli von ASV Beringen hat sich als Qualifikationssiegerin mit 374 Pkt. qualifiziert. Für die Final-Qualifikation mussten pro Nachwuchsschützen 40 Schuss auf 10-er Scheibenwertung geschossen werden. D.h., die maximale Punktzahl beträgt 400.

Am Finaltag setzte sich Nicolas Ossa durch und siegte in der Kategorie «Jugend kniend aufgelegt» mit 185 Pkt. Der Melina Burkhardt lief es nicht nach Wunsch und sie platzierte sich auf den 7. Rang mit 174 Pkt. Manuel Senn mit seinen 170 Pkt. (Platz 8) rundete das gute Ergebnis des ASV-Horgen ab. Es nahmen in dieser Kategorie 12 Nachwuchsschützen aus dem Kanton teil.

In der Kategorie «Junioren kniend frei» traten Lukas Rieder und Lukas Baumann an. Beide Nachwuchsschützen schiessen im 2017 zum ersten Mal «kniend frei». Es ist eine grosse Umstellung von der Schiessstellung «kniend aufgelegt» auf «kniend frei». Lukas Rieder dankte der Nachqualifikation mit dem guten 8. Platz (173 Pkt.). Am Finaltag lief es aber am Lukas Baumann in der zweiten 10-er Passe nicht nach Wunsch. Mit den 152 Pkt. wurde Lukas Baumann unter seinem Wert geschlagen. Er erreichte den 11. Schlussrang. Auch hier nahmen 12 Nachwuchsschützen aus dem Kanton teil. Gewonnen hat in dieser Kategorie Jeffrey Käppeli vom ASV Embrach mit 188 Pkt.

Herzliche Gratulation an alle Jungschützinnen und Jungschützen des Armbrustschützenvereins Horgen.



Lukas Rieder, Lukas Baumann, Manuel Senn, Melina Burkhardt, Nicolas Ossa (von links nach rechts)

Kontaktangaben und Infos zum Verein sind zu finden unter www.asv-horgen.ch